



Décès de l'abbé Jacques Œuvray



© cath.ch

L'abbé Jacques Œuvray est décédé le 9 octobre au Cameroun dans sa 81^e année. Figure joviale du Jura pastoral, l'Ajoulot passait quelques jours dans son pays d'adoption. «Il a eu des ennuis de santé qui ont nécessité son hospitalisation

rapide, à laquelle il n'a pas survécu», indique la déléguée épiscopale Marie-Andrée Beuret. En 1996, l'abbé avait fondé une association pour promouvoir une école créée en 1989 par un prêtre camerounais au nord de Yaoundé. Depuis 2009, le chanoine émérite était devenu le gardien de la chapelle de Lorette à Porrentruy. Depuis une trentaine d'années, Jacques Œuvray célébrait la messe en patois jurassien. Engagé dans de nombreuses organisations, il fut notamment membre initiateur de la Fondation du Secours d'hiver – Jura et de l'Œuvre jurassienne de secours de 1980 à 2015.

De la typographie à la prêtrise

Né à Cœuve (JU) le 4 décembre 1943, Jacques Œuvray a effectué un apprentissage de conducteur typographe à *La Bonne Presse* à Porrentruy, puis de rotativateur au journal *Le Pays*. C'est sur les bancs de l'église de Cœuve qu'il répondit à un appel vocationnel et prit la route du séminaire diocésain de Fribourg. Il fut ordonné prêtre dans son village en 1974, exerçant ensuite diverses responsabilités à Moutier, Porrentruy, Delémont et Boncourt. Il fut chanoine de la République et du canton du Jura de 1992 à 2011. | cath.ch